



1 学期、無事終了しました。ご協力に心より感謝します！

校長 甲斐 裕子

長かった梅雨が明け、夏真っ盛り。例年では夏休み真っ只中の本日、やっと 1 学期が終了しました。

始業式・入学式を行った後、2 か月もの臨時休業になり、その間、ご家庭で生活リズムを整えてくださったり、家庭学習を励ましてくださったりと、温かいご理解とご協力をいただきました。心より感謝申し上げます。

6 月から学校再開となりましたが、これもまた、前代未聞の分散登校という形で、お子さんの登校時間に合わせて、様々ご協力をいただきました。本当にありがとうございます。お陰様で、その後の学校生活は、大変スムーズに行うことができ、多くの子どもたちが笑顔で終業式を迎えることができました。

また、学校再開後の授業では、臨時休業中の家庭学習への取組が大いに活かされました。「落ち着いて読む力」「ノートに丁寧に書こうとする意欲」「新しい課題に取り組もうとする意欲」「自分なりに調べる力」「調べたことをまとめ、考察する力」。保護者の皆様の多大なるご支援で、子どもたちは、家庭学習に頑張って取り組んだことにより、今求められている力を身に付けることができている。素晴らしいです。そして、その先、「自分の考えをみんなに伝える力」は、学校での授業の中で、大いに育てています。

2 か月遅れのスタートとなったものの、日々の授業を工夫しながら進め、学習内容の大幅な遅れはありません。「梅田の学び」をすすめ、各学級では、【〇〇マスター】を認定して、賞賛しています。学級の中での自分の頑張りを実感し、自己肯定感を高めています。このことも学校でしかできない学びです。全校児童全員が何かしらのマスターになり、自己肯定感を高めていきたいです。



2 学期以降、まさかの臨時休業にならないことを祈るばかりですが、可能性が 0 ではない限り、準備も必要になってきます。いきなりの双方向のオンライン授業は、もう少し時間がかかりますが、クラウドを使っての担任からのメッセージ、学習の指示、子どもたち各自の学習への取組、取組状況が担任へ伝わるなどは、始めることができます。先日、お知らせしました「まなびポケット」の活用です。インターネット環境のあるご家庭では、この夏休みにご覧になり、ご活用いただければと思います。(詳しくは配布済み 教育クラウドサービス「まなびポケット」のご家庭での活用について令和 2 年 7 月 31 日付をご参照ください。)

新しい試みですので、実施しながら、問題点をクリアーしていく必要もあります。その都度、大田区教育委員会や業者と連携をとり、使い勝手のよい、子どもたちの学びの保障ができ、何より、子どもたちが孤立しないように、自分は〇年〇組の一員なのだとということを実感できるよう、取り組んでいきたいと思っています。

大変短い夏季休業となります。また、コロナ禍の心配もありますが、少しでもリフレッシュされますように。

*今年度最初の俳句大会の結果です。制約されている今年の夏ですが、子どもたちは、精一杯夏を感じています！

☆令和 2 年度 1 学期 「俳句大賞」決定！☆

【俳句大賞】	ひまわりを 育ててぼくも 成長だ	6 年 3 組	男子
【優秀賞】	夏祭り 小さい雪山 かき氷	4 年 3 組	女子
【優秀賞】	夏至の日の 短い夜の 夢の中	5 年 2 組	女子
【優秀賞】	夏の風 一緒に来てよと 花さそう	6 年 1 組	男子
【入選】	水たまり あまつぶぼちゃん 顔ゆれる	4 年 1 組	女子
【入選】	夏空に ぱっとさいたよ 光る花	3 年 5 組	男子
【入選】	扇風き ぜったいはなれん ひとりじめ	3 年 4 組	女子
【入選】	一年生 あさがおそだて うれしそう	2 年 1 組	女子
【入選】	つゆあけて ながれるにじは きれいだな	1 年 3 組	女子
【入選】	スイカわり もったいないと 思います	5 年 3 組	男子